



石尊だより

第 3 号

令和 7年 5月 15日発行

文責：校長 板橋 敬史

☆運動会にむけて

5月17日は運動会です。子どもたちはこれまで、全体練習や学年種目の練習など、当日に向けた練習に取り組んできました。

はじめは、整列することにも多くの時間がかかった1年生でしたが、今ではしっかり並べるようになりました。2年生以上の子どもたちは、昨年度までの経験を生かして、整列やラジオ体操、それぞれの学年の種目などの練習に取り組みました。

当日は、すべての演技や種目において、精一杯取り組む子どもたちの姿をお見せできることと思います。ぜひ、楽しみにお越しください。

なお、来校や応援にあたっては、おたよりやプログラムの注意事項をよくお読みになり、ご理解の上、運動会運営へのご協力をお願いします。

<お願い>

- 校舎や体育館への立ち入りはできません。
- 会場及び校地内での喫煙、飲酒は厳にお控えください。
- トイレは使用できる場所が決まっていますので、ご注意ください。
- 閉会式終了後は、片付けのお手伝いをお願いします。



☆大事です、情報モラル

先日、石川地区学校警察連絡協議会という会議の中で、石川警察署の方から「県南地区でもSNSを使った誘拐や家出、わいせつ画像流出の事件が起きている。誹謗中傷のトラブルも多数起きている」という情報提供がありました。便利な時代になっている一方で、事件に巻き込まれることも多くなっています。学校としては、以下のスタンスで情報モラル教育を進めていきますので、保護者の皆様におかれましても、ご理解の上、ご協力をお願いします。

1. ゲームやスマホ、タブレット等を使う場合には、必ず家族とルールを決める
2. 家族と決めたルールは絶対を守る
3. 誰かを傷つける行為（悪口の書き込み等）は絶対にしない
4. 知らない人に、自分が写った画像を送らない
5. 困ったことが起きたら、すぐに大人に相談する

※ お子さんに端末を与えることには、様々なリスクが伴うことをご承知おきください。

※ 保護者として、端末を与える（使わせる）責任をお持ちください。